

*Ein Herz voller Liebe
Eine Seele voller Güte
Eine sorgende Hand
So haben wir dich gekannt.*



Nach einem erfüllten und arbeitsreichen Leben, hat sich der Lebenskreis von meinem lieben Mami, Schwiegermami, unserem herzensguten Grossmami geschlossen und sie durfte zu Hause friedlich einschlafen.

Frieda Traber-Bernhard

30. 1. 1927 – 8. 5. 2017.

Heinz und Annette Traber-Koller
Patrick und Dorian Traber

Wir danken allen, die ihr in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Ebenso danken wir Frau Nikmo und Herr Schaffner für die sehr persönliche ärztliche Betreuung sowie dem Team der Spitex Zürichsee, für ihre kompetente und einfühlsame Unterstützung.

Ganz nach ihrem Wunsch und in aller Stille, nehmen wir an ihrem Lieblingsplatz, im engsten Familienkreis Abschied.

Traueradresse: Heinz Traber, Bergstrasse 106, 8712 Stäfa